



「玄海学園」

令和元年9月2日(第37号)

二学期が始まりました！

9月に入ったとはいえ、まだまだ暑い日々が続いていますが、皆様如何お過ごしでしょうか。また、普段よりちょっぴり長い夏休みでしたが、どのように過ごされたでしょうか。きっと子ども達にとっては、それぞれのアツい？「夏の思い出」ができたことでしょう。

さて、玄海学園では新学期を迎え、子ども達がより充実した学校生活を送ることができるよう、日常の指導を進めて行きたいと考えています。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

○ 本年度の「玄海学園」がめざす小中一貫教育(続き) その④



ラブ玄海！「地域ボランティア活動」本格始動！

本年度からラブ玄海プロジェクトの一環として発足した地域ボランティア活動（通称「ラブ玄海地域役立ち隊」）が、いよいよ各コミュニティの夏祭りを皮切りに本格的に始まりました。

当日、参会者の前で紹介された子ども達は若干緊張気味でしたが、その後はテキパキと笑顔で仕事をこなしていました。終了後、どのコミセンからもたくさんの感謝の言葉を頂きました。ボランティアに参加してくれた皆さん、本当にお疲れさまでした。⇒ 各夏祭りの様子は、右ページもご覧ください。

玄海コミセン



次の出演は・・・



池野コミセン



一本百円です



岬コミセン



ありがとうございました





「玄海の夏 2019」 album collection

勇壮！「山笠」走る！海を渡る！（鐘崎 7/14, 地島 7/15）

鐘崎山笠



地島山笠



大盛況！各コミュニティ「夏祭り」開催！

玄海コミュニティ (7/20)



池野コミュニティ (7/27)



岬コミュニティ (8/16)



今年は、4月まで「平成最後の・・・」、そして5月からは「令和初の・・・」という言葉をよく耳にします。私達には『時代の節目は特に大事にすること』という以前からの習わしが、いつのまにか備わっているからなのではないでしょうか？

皆さんにとっても、事の大小に関係なく、今だからこそ出来る「令和初」となるさまざまな思い出作りを考えてみるのも楽しいかも知れませんね。